



Tätigkeitsbericht 2013
(Zeitraum Oktober 2012 – September 2013)

Die Arbeitsgruppe Bioinformatik hat zur Organisation der Dreiländertagung der Deutschen, Schweizerischen und Österreichischen Gesellschaft für Biomedizinische Technik in Graz beigetragen.

Einerseits wurden für die Session „Biomedizinische Informatik“ der Review der eingereichten Beiträge unterstützt. Andererseits wurde eine eigene Focussession Bioinformatik organisiert. Für diese Session konnten folgende Vortragende gewonnen werden: Christian Baumgartner, Professor für Biomedizinische Informatik an der UMIT in Hall in Tirol, Jacques Colinge, Leiter der Bioinformatik am CeMM (Research Center for Molecular Medicine) in Wien und Alexander Stark, Arbeitsgruppenleiter am Institut für Molekulare Pathologie in Wien (ERC Start Grant 2009).

Der Vorsitzende der AG
Dr. Gerhard Thallinger

Graz, im Oktober 2013